
L’Eveil à la foi  :Noël

Le jeudi 13 décembre, Bernadette, les dames de la paroisse et le Père 
Christian sont venus pour nous parler de Noël.
Nous avons commencé la séance en récitant une prière pour se dire 
bonjour.

 
Puis on nous a expliqué que Noël n’est pas une fête des cadeaux, ni une 
fête des sapins. Noël est le moment où nous fêtons la naissance de Jésus. 
Dieu a envoyé Jésus parmi les hommes pour les sauver. Noël est la fête  
de la paix, du bonheur, de la confiance et de la joie.
Noël est le miracle de l’amour, c’est la fête de la  lumière.  

Nous avons donc allumé des bougies au centre de la table, nous avons 
précisément allumé deux bougies pour les deux semaines passées du mois
de décembre. Nous allumerons encore une bougie pour la troisième 
semaine et une quatrième pour la dernière semaine.



En classe nous avions colorié des étoiles et nous les avions enfilées sur un
grand fil en laine. Nous avons tous tenu ce fil pour créer un chemin 
d’étoiles que nous avons conduit jusqu’à la chapelle, jusqu’au dessus de la
crèche, jusqu’à la grande étoile.
Nous avons donc été tous des petites lumières comme Jésus l’est pour 
nous.

Ensuite le Père Christian nous a lu la naissance de Jésus dans la Bible et 
nous avons découvert la crèche.



Pour finir nous avons fait une prière pour Lùna avec sa maman et déposé 
une bougie dans la crèche. 

De retour en classe nous avons colorié une étoile sur du papier calque
représentant la crèche. Nous pourrons la mettre sur notre fenêtre à la
maison.

 


